

sable noir et pur. Il s'est sans doute écoulé bien des siècles, depuis que cette caverne s'est fermée sur ses habitans; mais si ce fut en conséquence de l'irruption subite des eaux, par les montagnes à quelques milles au-dessus de cet endroit, ou de quelque convulsion de la nature, c'est sur quoi nous ne prendrons pas sur nous d'offrir même une conjecture.—*Journal d'Harrisburg (Pen.) du 6 Nov. 1826.*

*Exemple extraordinaire d'affection naturelle et de férocité dans un chat.*—Les faits suivans sont bien avérés. Il y avait, dans une famille de la Basse-ville de Québec, une chatte qui avait des petits d'environ deux mois. Un jour, la maîtresse de la maison ayant ouvert un buffet où il y avait des provisions, prit un des petits chats dans la porte, en la refermant. Le petit animal jeta un cri fort et perçant. La femme l'ayant mis en liberté, sans qu'il eût eu beaucoup de mal en apparence, s'éloigna du buffet. Aussitôt, la mère du petit chat entre, va à lui, puis se précipite avec fureur sur la maîtresse de la maison, lui mord et lui griffonne les jambes, les cuisses et les bras, et lui saute au cou, où elle s'attache. La femme se couvre les yeux avec la main, et baisse la tête pour se garantir la gorge. Ses cris alarmèrent son mari, qui vint à son secours. La chatte lâcha prise alors, reçut un coup de pied, passa par dessous le poêle de l'autre côté, où elle fut suivie par l'homme; puis repassa du côté où était la femme, pour se jeter de nouveau sur elle; mais étant poursuivie, elle sortit par la porte, qui fut fermée aussitôt. Elle se mit alors à grimper sur la porte, en poussant des cris effrayants. La famille alarmée appella au secours, et finalement la chatte fut tuée en voulant entrer par la porte, qu'on avait entr'ouverte à dessein. La femme avait eu beaucoup de mal; mais ses blessures sont presque guéries. La chatte avait souvent donné des marques d'audace et de férocité, lorsqu'elle était irritée, mais jamais, jusqu'alors, de manière à jeter l'effroi dans la famille.—*Gaz. de Québec, (du 21 Déc. 1826.)*

*Longévité.*—LOUIS GAUTHIER, habitant respectable de Berthier-Belle-chasse, (district de Québec,) est mort subitement, le 17 Décembre, à l'âge avancé de 100 ans, 4 mois et 12 jours.—*Ibid.*

*Education.*—Les habitans du comté de Cornwallis se sont rassemblés en grand nombre, à Kamouraska, le 25 Décembre dernier, pour délibérer sur l'établissement d'un collège dans le comté. L'assemblée a paru unanime en faveur de la mesure, et il doit être ouvert une souscription pour mettre à effet un dessein aussi louable. Le Dr. BLANCHET, de Québec, était présent à l'assemblée, et s'est montré favorable au projet. Ce monsieur s'est donné beaucoup de peines, depuis quelques années, pour l'avancement de l'éducation.—*Mercury.*